

Morita News vol.113

facebook

フェイスブック始めました

いいね!

1、各種団体総会花盛り!

(一社)日紹連の総会が、6月22日(木)アルカディア市ヶ谷にて開催されました。 総会では沖本副支部長が司会を行い、内山共済委員が議長の重責を負われました。 懇親会では蔵野千葉県支部会計が松崎しげるに扮し、「愛のメモリー」を熱唱し、反響大でした。 介護労働安定センター理事長久志様はラッツ&スターに扮し、「ランナウエイ」を熱唱し、反響甚大でした。 ハードルが上がり過ぎて、来年何をやるか迷います。









2、千葉市総合事業従事者研修!

千葉市の総合事業は今年の4月からスタートしておりますが 従事者向けの研修が、7月1日(土)、2日(日)千葉市役所 近くの千葉市総合保健医療センターで開催されました。 今回も前回同様、生活援助の方法に関する講義をまかされ ケアプランの作り方、訪問介護計画書の作り方、PDCM 管理の仕方を説明し、訪問の仕方、掃除の仕方、買物を寸劇 で分かりやすく実演しました。畔上先生の前回のご指摘を活かし 爆笑の中、研修を終えることができました。



3、モリタのスタッフ推薦!仕事帰りにここで一杯!

(居宅介護支援事業所 管理者 原島さん推薦 「朝まつ本店」)

〒260-0012 千葉市中央区本町2-8-8 **☎** 043-227-1713

国道126号線(東金街道)沿いのベンリーを入ると 左側にそば屋が見えてきます。朝まつ本店です。 大食漢の原島さんはそばだけでは満足できず そばと天丼、そばとカツ丼などのセット物を頼むことが 多いとのことです。更にうれしいことに可以吸煙! 皆さんも是非一度!



